

Armistice hors les murs

Une nouvelle création du Théâtre « Parts Cœur ».

LE Théâtre « Parts Cœur » installé à Villeurbanne depuis des lustres et managé entre autres par le talentueux comédien et metteur en scène Gilles Champion, va présenter une nouvelle création du 15 au 19 janvier mais, une fois n'est pas coutume, cette création se fera hors les murs de la ville, au théâtre de l'Oseraie.

« *L'armistice au Pont de Grenelle* » de Eric Westphal est l'histoire de deux concierges de course qui s'affrontent et donc l'histoire de deux mondes. Il y a là la Madame Bourgeoise et le Madame Le Peuple qui philosophent ardemment pour le choix d'un balai magique en « poilquidur ». La pression monte, monte dans cette comédie qui postillonne de mots, de cris et de rires.

La mise en scène de ce morceau de théâtre est signée Nicole Haingue et sur les planches on retrouvera en alternance deux duos de « pipelettes », Sylviane Seror-Ben-



« *L'armistice au Pont de Grenelle* » de Eric Westphal.

saïd et Annie-France Moiroux ou Nicole Haingue et Pierrette Mazelpeux.

B.J.

L'Oseraie, 6 rue Pierre Blanc,
renseignements
et réservations
au 04.78.28.05.86

D.R.